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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Steffen Wegert (AfD-Stadtratsfraktion) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Zustand der Arbeitsräume im Rathaus 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
der Zustand vieler Arbeitsräume im Rathaus kann als renovierungsbedürftig bezeichnet werden. 
In vielen Räumen wurde beispielsweise seit Jahren nicht neu gestrichen. Auch bei Neubezug 
von Räumen, welche bisher von anderen Mitarbeitern oder Fraktionen genutzt wurden, wurde 
nicht nachgebessert.  
 
Da vor allem die Fraktionen die Räume auch für öffentliche Bürger-Sprechstunden nutzen, 
erscheint die Außendarstellung eher suboptimal. 
 

1. Wieviel Räume stehen im Rathausgebäude den Mitarbeitern sowie den Fraktionen zur 
Verfügung? 

2. Gibt es einen turnusmäßigen Zyklus, in welchem diese Räume renoviert werden? 
3. Welche Kosten entstehen der Stadtverwaltung jährlich durch diese 

Renovierungsarbeiten? 
4. Wer führt diese Arbeiten aus? 

 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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